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ВЕДУЩ ИЕ

ЧУВСТВО ОТВЕТСТВЕННОСТИ
В Ы . К О Н Е Ч Н О , не раз 

видели газету «Ветери
нарный врач» и любова
лись ее хорош им художе
ственным оформлением, а 
среди подписей членов 
редколлегии читали ф а 
милию художника —  
Н. Белугин.

Николай Белугин, ны
не студент 5-го курса ве
теринарного факультета, 
в течение трех лет бес
сменно работал над худо

жественным оформлени
ем стенной газеты факуль
тета. Я , редактор этой га
зеты, с удовольствием 
вспоминаю эти годы. Коля 
никогда не отказывался 
ни от какой работы, де

лал все быстро, без лиш
них споров и проволочек, 
вникал в идею номера, 
старался ее художествен
но выразить, постоянно 
искал в оформлении но
вые, свежие детали.

И  в том, что наш а стен
газета заняла первое ме
сто в институте, Ленин-., 
ском  районе и крае среди 
стенгазет вузов и средних 
специальных учебных за 
ведений, — в этом боль
ш ая заслуга Николая Бе
лу гина.

Отличник уисбы, ком 
сомолец Н. Белугин —  
человек высокого чувства 
долга, ответственности за 
порученное дело. И  еще

одно —  он отличным то- нуту окажется рядом, 
варищ. Я  уверен —  Ни- Р . Т Е ;М И Р Е30В ,
колай никогда не подве- I I I  курс ветеринарного 
дет, в самую трудную ми- факультета.

О Л ЕГ  КАРАЧИНЦЕВ -
пятикурсник, выпускник, 
как говорят, без пяти минут 
молодой специалист. С гру
стью вспоминает он студен
ческие годы, не прошедшие, 
а пролетевшие так неза
метно: вручение студенче
ских билетов, фестивали, 
сентябрьские дни уборку 
винограда и первое знаком
ство с товарищами по груп
пе, многочисленные сессии.

Упорной учебой, но ^ не 

только ею одной жил от

личник Оле1 Карачинцев к 
свои студенческие годы. В 
институте он был участни

ком художественной само
деятельности, играл на ги
таре, был членом комсо
мольского бюро факульте
та, увлекался научными, ис
следованиями в кружке
нсо.

С первых слов разговора 
с Олегом чувствуешь его 
начитанность, эрудицию, вы
яснилось, что он много чи
тает, диапазон его литера
турных интересов очень ши
рок — от любимой «Лите
ратурной газеты» до фран
цузской классики.

Не только знаниями, уме
нием остроумно, толково от
вечать на любой вопрос

притягивает к себе людей 
комсомолец, студент 2-й 
группы 5-го курса эконом- 
фака Олег Карачинцев. Он 
привлекает общительностью, 
веселым, неунывающим ха

рактером. За  ним, старостой 
курса, негласно признается 
роль главного организатора 
всех дел и начинаний.

Т. ЗИ Н ЧЕН К О .
4-й курс экономфака.

Шефствуем над первокурсниками
ХОРОШ И Е, работоспо

собные ребята учатся на 
первом курсе нашего ф а
культета. Но им иногда не 
хватает умения разумно, 

рационально использовать 

свое время, они с трудом 
втягиваются в напряжен

ный ритм студенческой 

жизни. И старшекурсники 

решили помочь новичкам, 

поделиться с ними своим 

опытом. В группы перво

курсников пришли отлични

ки учебы, студенты IV кур
са А. Магомедов, Н. Бук- 
ша, А. Лежебоков, В. Сер

бии, рассказали о себе, о 

своем режиме дня, о том, 

как слушать и записывать 

лекцию, ответили в живой, 

непринужденной беседе на 

многочисленные вопросы 

своих младших товарищей.
Н. Л ЮТОВ, 

член бюро ВЛКСАА 
4 курса зоотехнического 

факультета.

е  ИЗ ИСТОРИИ К ОМ СОМ ОЛЬСКОЙ О Р ГА Н И ЗА Ц И И  НАШ ЕГО ИНСТИТУТ,
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КОМСОМОЛЬЦЫ ПЯТИДЕСЯТЫХ
СЛУЧИЛОСЬ так, что зи

ма в тот год выдалась на 
редкость снежная и холод
ная. П о края/yv тротуаров 
города выросли настоящие 
крепостные стены из снега. 
А в районе 'Комсомольских 
прудов его выпало так мно
го, что люди боялись хо
дить по зыбкой белой пу
стыне: провалишься —  не
найдут!

А весной здесь возник
ла настоящая аварийная си
туация. Когда молодое ве
сеннее солнце стало при
гревать белое одеяло зем
ли, небольшие ручейки гр о 
зили превратиться в гроз
ные реки, которые затопят 
поселок у прудов и близле
жащие улицы. Н уж но было 
срочно сделать искусствен
ные стоки для воды и увез
ти часть снега за город. Се
кретарь горкома комсомола 
В. Мураховский вызвал к 
себе Ю. Медведева— секре
таря комитета комсомоле 
сельхозинститута.

—  Надо спасать положе
ние, —  обратился он к ком
сомольскому вожаку.— (Как 
твои орлы, осилят такую 
работу?

—  Сделаем! —  заверил 
тот. —  Раз нужно, все ре
бята и девчата- выйдут на 
работу.

И они спасли положение. 
После занятий с песнями, 
строем несколько дней под
ряд они выходили.на Ком
сомольские пруды. Было хо
лодно. Под ногами хлюпала 
вода. Руки устали от напря
женной работы. Но затопле
ния не произош ло. Это лишь 
один из эпизодов обычной,- 
будничной жизни комсо
мольцев пятидесятых годов.

Кто же они, студенты пя
тидесятых, какие они? О чем 
мечтали? Чем занимались?

С этими вопросами мы 
обратились к бывшему се
кретарю комитета комсомо
ла института Ю рию  Андрее-, 
аичу М едведеву. Сейчас он 
декан зоотехнического фа
культета. Вот что он нам 
рассказал:

—  Это было очень инте
ресное время. Трудное, но 
прекрасное. Недавно за
кончилась война, и мы, ее 
свидетели и участники, ра
довались каждом у мирному 
дню, жадно тянулись к уче
бе и работе. Мы хотели од
ного: чтобы скорее исчезли 
с улиц города следы войны,

• остатки разрушенных и сож 
женных фашистами зданий,

чтобы выросли на их месте 
новые, высокие дома. Мы 
мечтали увидеть зелёные 
аллеи вдоль до р ог и пре
красные скверы на улицах 
города.

Но мы не только мечта
ли. Мы претворяли свою 
мечту в реальность. И, на
верное, это было самым ра
достным в нашей жизни.

В 1947 году я поступил 
на ветеринарный факуль
тет института, а в 1952 году 
окончил его. И каждый год 
для меня полон воспомина-

комсомольсклй ни лег 
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А. Чернов, Ф. Бобрышев 
(они работают у нас в ин
ституте), А. Мирош ников 
(ныне директор научно-ис
следовательского института 
мелиорации) были заводи
лами молодежи.

Сегодня мне, декану фа
культета, часто приходится 
слышать от студентов: «У
нас меньше задора, чем у 
наших предшественников, 
потому что- у нас нет само
стоятельности». А я таким 
ребятам отвечаю: «Нет? Так 
берите ее, только сами,

У?:™ ■
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Комсомольский билет бывшего секретаря комсомоль
ской организации нашего института Ю. А. Медведева.

ний. Помню, мы выходили 
на субботники и воскресни
ки или среди недели после 
занятий на работу, как на 
праздник. Играл оркестр 
(неважно, когда это было—  
зимой или летом). О ркестр 
играл, у ребят мерзли паль
цы, но “они играли, потому 
что знали: их музыка зада
ет ритм нашей работе. 
Сколько мы, студенты сель
скохозяйственного институ
та, сделали за пять лёт уче
бы! Мы восстановили не
сколько зданий, участвовали 
в строительстве новых до
мов, закладывали скве
ры, работали в парке, 
собирали металлолом, очи
щали улицы от мусора. Да 
разве все перечислишь!

Скажу прямо, секретарям 
тогда было легче работать. 
Инициатива шла от самих 
студентов. Большинство ре
бят, бывшие солдаты, участ
ники Великой Отечествен
ной войны, старались при
думать что-то новое, внести 
живой огонек в комсомоль
скую работу. Студенты

проявляйте инициативу, 
предлагайте, что делать, 
командуйте сами!» И тогда 
пыл скептика угасает. Ведь 
надо решать самостоятель
но не только такие пробле
мы, как распределение 
Алеет в общежитии, но и уп
равлять всей ж изнью  инсти
тута в целом. Так, как это 
делалось в пятидесятых го
дах.

И еще мне хотелось до
бавить вот что. Крайком 
ВЛКСМ в те годы гораздо 
больше, чем сейчас, был 
обеспокоен учебой комсо
м ольского актива. Я не
сколько раз был на семи
нарах в Ставрополе, выез
жал на курсы комсомоль
ских секретарей при ЦК 
ВЛКСМ. Это расширяло мой 
кругозор. И вместе с ини
циативными комсомольцами 
мы делали очень много.

Материал подготовили 
студенты 2-го курса вет- 
фака Л. МИНОСЯН 
и Э. БАКАЕВ.

ОТВЕТИТЬ на вопрос, по
ставленный в заголовке 
статьи, нельзя одним сло
вом. Но первая причина 
отсутствия сплоченности в 
нашей группе, мне думается, 
кроется в недоработках тре
угольника группы. Не ста
ну скрывать, что треуголь
ник группы часто подбира
ется без д о с т а т о ч н о й  
серьезности. Выдвигают в 
него людей безответствен
но, со смешком, лишь бы 
выбрать. А  потом дело при
обретает серьезный оборот. 
В лучшем случае эти люди 
механически исполняют 
свои обязанности и не мо
гут никого повести за со
бой. Вот и получается: от
занимались студенты поло
женные часы и разошлись 
кто куда. Часто мы не зна
ем, чем увлекается наш то
варищ, чем живет, даже не 
знаем, когда у него день 
рождения, чтобы . поздра
вить его тепло и сердечно. 
Такое равнодушие друг к 
другу приводит к тому, что

е  ТВОИ СТУДЕНЧЕСКИЕ г о д ы

П О Ч Е М У  В Г Р У П П Е  
НЕТ Д Р У Ж Б Ы ?

все —  и радостное, и труд
ное —  переживается в оди
ночку.

А  разве так уж  трудно 
сделать, чтобы кто-то взял 
на себя организацию эле
ментарного внимания к че
ловеку: поздравить челове
ка в день рождения, за не
большие деньги сделать 
скромный подарок, вместе 
отметить студенческую
свадьбу, а то' нередко ее 
устраивают где-то, и тол
ком никто не знает, женил
ся человек или нет. Срвсем 
нетрудно пойти группой в 
кино, в театр. Но опять-та- 
ки и эго простое некому 
организовать. Вот и полу
чается,- что каждый живет 
как-то сам по себе, нашел

Н овы й  с о с т а в  

м е с т н о г о  к о м и т е т а
НА СОСТОЯВШЕЙСЯ недавно XVII отчетно-выборной 

конф еренции сотрудников института избран новый со
став местного комитета и его президиум*. Обязанности 
членов местного комитета распределены следующим 
образом:
Н. Т. ОВСЯНИКОВСКАЯ —  председатель месткома; ..
П. Г. ЗОРЬКИН —  зам. председателя, председатель орг- 

массовой комиссии;
Н. А. ЕРГАНЖИЕВ —  зам. председателя, председатель 

политико-воспитательной и культурно-массовой 
комиссии;

А. И. АЛЕШ ИНА —  секретарь-казначей;
A. П. НАЗАРЕНКО —  председатель производственной

комиссии;
И. А. КАРТАШОВА —  председатель детской комиссии; 
И. М. КОЛЕСНИКОВ —  председатель жилищ но-бытовой 

комиссии;

8. Д. КРАСИКОВ —  председатель комиссии по охране 
труда;

Н. 3. ЗЛЫДНЕВ —  председатель комиссии по трудовым 
спорам;

Н. Д. ШЕВЯКОВ —  председатель комиссии по пенсион
ным делам; *

Л. И. АСЕЕВА, 3. И. БОБЫЛЕВА, Н. М. Ш АХЗАД О В —  
члены производственной комиссии;

Г. П. НЕЖДАНОВ, А. М . РОЗЕНТАЛЬ, Г. М. ФИЛОНЕНКО
—  члены оргмассовой комиссии;

B. Б. БАРАТОВ, Е. М. ГЛАЗУНОВА —  члены политико
воспитательной и культурно-массовой комиссии; 

Ю. П. ОВСЯНИКОВА —  член детской комиссии;

В. К. КУЗЬМЕНКО —  член жилищ но-бытовой комиссии; 

Р. К. ПОГОРЕЛОВА 
хованию.

секретарь комиссии пО соцстра-

свое место в другом  кол
лективе, где ему интерес
но, а группа так и не стала 
домом, где человек почув
ствовал бы локоть товари
ща.

То, что я рассказал, свой
ственно не только нашей 
группе, поэтому хочется, 
чтобы студенты, особенно 
первокурсники, подбирали 
в руководство группой лю 
дей неравнодушных, бо
леющих за коллектив, на
стоящих лидеров. Это п о 
может сплотить всех, соз
дать друж ную , здоровую 
группу.

А. ЗАДОРОЖНЫЙ,
III группа 3 курса 

зоофака.

Отстающим

надо 

подтянуться
О Б Щ Е Ж И Т И Е  стало 

нашим домом на годы уче
бы в институте. Мы учим
ся на зоотехническом ф а 
культете и живем на вто
ром этаже 4-го общежи
тия в основном по три че

л овека в комнате.

Н а наш ем ,этаже жиль
цы комнат соревнуются 
между собой за  лучшее с а 
нитарное состояние поме
щений. Каждому хочется 
быть впереди. Проверка, 
проведённая комиссией 

студпрофкома, определи
ла лучшие комнаты на 
этаже. Это 210, 221 и 
225-я комнаты.

Хочется, чтобы в нашем 
доме было всегда чисто, 
уютно, удобно. Н о не у 

всех это получается. О со 

бенно много придется по

работать. над этим девоч

кам из 209 й 227 комнат. 

Им надо подтянуться, 

чтобы у нас к следую

щей проверке не было от

стающих.

А . П У Г А Ч Е В А , 

роста I I  этажа 
общежития.

ста-
4-го



I ОБ ОПЫТЕ ПРОВЕД ЕН И Я ОБЩ ЕСТВЕННО- ПОЛИТИЧЕСК ОГО ПРАКТИКУМА

«В Е Д Ь  ТЕ, кто сегодня^ 
учится в университетах,' 

.'институтах, средних тех
нических учебных заведе
ниях, —  это и есть люди, 
которым- в самом ближай
шем будущем предстоит 
принять активное, твор
ческое участие в выпол
нении наших планов», —  
сказал на Всесоюзном  
слете студентов Генераль
ный секретарь нашей п ар 
тии Л . И. Брежнев.

Всесторонней подго- 
. товке такого специалиста 

способствует введенный в 
нашем институте общест
венно-политический прак
тикум. Цель его улучшить 
о б щ е с т в е н н о  - п о 
литическую подготов
ку молодых специали

стов, прибить им навы- 
' ки проведения обществен

но - политических м еро
приятий среди трудящих
ся, навыки проведения ин

дивидуальной р а б о т ы ,  

оказать помощь общест-

Мы кровно заинтересованы в том, чтобы студент рос человеком с ярко выраженной об- 

I щественной жилкой, не мыслил себя вне коллектива.
Л. И. БРЕ Ж Н ЕВ . Речь'на Всесоюзном слете студентов.

Специалист завтрашнего дня
венным организациям хо
зяйств к проведении по
литико-воспитательной и 
культурно - массовой ра
боты.

В этом году все студен
ты института, начиная с 
первого курса , прослуш а
ли курс лекций по общ е
ственно - политичес к о м  у 
практикуму. Парткомом и 
комитетом В Л К СМ  р а з 
работана программа прак
тикума для студентов, вы
полняющих производст
венную практику.

У* нас, на факультете 
механизации, аттестация 
студентов по обществен
но - политическому прак

тикуму закончилась. К о
миссия, в состав которой 
вошли секретарь партбю
ро, ответственный за  идео
логическую работу от 
партбюро, секретарь ф а 
культетской организации 
В Л К С М  и руководитель 
практики, не только при
нимала отчеты по практи
ке, анализировала х арак 
теристики, полученные 
каждым студентом от ру 
ководства хозяйств, но и 
указывала некоторым не
достаточно активным сту
дентам на их недостатки, 
недоработки.

В се студенты получили 
по общественно - полити

ческому практикуму з а 
четы. Особенно успешно 
проявили себя студенты, 
активно участвовавшие в 
общественной работе в ин
ституте. Это В . Понома
ренко, С. Логвинов, А. Су- 
хин, А . Гринев, Ю . Л ого
сов, В. Астафьев и др.

Вот отрывки из дневни
ков, которые вели студен
ты в период практики.

А . У Д О В И К И Н . П ро 

вел беседу на тему «Ф ронт  
без линии фронта» (об 
идеологической борьбе им
периалистических стран 
против С С С Р ) . Н а  беседе 
присутствовало 20 чело
век. Прозел политинфор

мацию о событиях про 
шедшей недели. Ее п ро
слушали 24 человека. Вы
пустили свежий номер га
зеты «Сельский труж е
ник». В о  время перерыва 
сделал небольшое сооб 
щение ’о  новинках сель
скохозяйственной техники, 
рассказал  о  новой расса- 
до-посадочной машине.

Ю . П О Г О С О В . Провел 
политинформацию о с о 
бытиях в нашей стране и 
за  рубежом , происшедших 
за  последнюю неделю. 
Участвовал в товарище
ских встречах по футболу 
и волейболу, организовал 
беседу на тему: «Хлеб ре 

шающего года», р а с ск а 
зал о  новостях спорта, 
был судьей соревнований 
мастеров-наладчиков, о р 
ганизованных в совхозе 
« Прикумский» ,.  и рай - 
онных -соревнований паха
рей в совхозе «Комму
нист» Будеиновского рай
она, помогал комсомоль
цам организовать вечера 
молодежи.

Каждый из студентов 
получил отзыв 6 своей 
деятельности от. руковод
ства хозяйства.

Первый опыт проведе
ния общественно-полити - 
ческого практикума з а 
вершен. Безусловно, он 
был удачным, он активи
зировал студентов, помог 
им войти в коллектив, по
пробовать свои силы, уви
деть недоработки. Его еще 
надо изучать, анализиро
вать и совершенствовать, 
и над этим будет р аб о 
тать наша комсомольская 
организация.

С . М И Н К И Н , 
секретарь ком со

мольского бю ро ф а 
культета механизации.

О посредственных

знаниях и оценках
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ЧТО  Н А Д О  учиться, 
советская молодежь поня
ла. Аудитории вузов пе
реполнены. Н о  как учить
ся, какое отношение долж
но быть к обучению? Мно
гие комсомольцы нашего 
института этот вопрос ре
шают правильно. И  поэто
му речь идет о тех. кто по
лучает посредственные 
оценки за свои знания, а 
таких у нас даже среди 
комсомольского актива 
насчитывается 25 процен

тов.

Посредственность в уче
бе, как правило, дает по
средственного специалиста 

для практики, что в век 
научно-технической рево
люции является явным 

браком.

Для успешного разви
тия всех отраслей сель
ского хозяйства в совре-. 
менных условиях нужны 
специалисты и организато
ры в сельском хозяйстве 
типа Курчатовых, Короле
вых и им подобных, с глу
бокими знаниями, с о  сме
лыми мыелями и коммуни
стическими убеждениями. 
Все эти необходимые свой
ства специалиста должны 
отрабатываться в стенах 

вуза.

В основе поведения че
ловека и его деятельно
сти лежит идейная убеж
денность; а  она, говорил 
В. И. Ленин, вырабатыва
ется в процессе борьбы за 
нее, не на словах, а на де
ле. Коммунистом, комсо
мольцем может считаться 
только тот, кто отдает все 
свои силы, знания на бла
го народа, кто изо дня в 
день претворяет идеи 
коммунизма в дела, успе
хи Отечества.

В институтских усло
виях у комсомольцев борь 
ба за  глубокие знания, 
расширение и развитие 
своего культурного уров
ня есть борьба за  построе

ние коммунизма в нашей 

стране. Ни часа, ни мину

ты не должны теряться 

бесцельно. Все дОлжио 

.быть подчинено единой 

цели — выйти из институ

та активным, творческим 

специалистом. Чтобы вы

работать в себе эти свой

ства, требуется проявить 

волю, энергию и старания, 

но не у всех комсомольцев 

хватает характера для до

стижения этой цели, здесь 

требуется помощь со  сто

роны комсомольских о р 

ганизаций института.

Что же необходимо сде

лать, чтобы меньше было

или совсем не было сту
дентов с посредственными 
знаниями?

Поднять уровень руко
водства комсомольскими 
организациями, особенно 
групповыми и курсовыми, 
учить их борьбе за  выпол
нение социалистических 
обязательств, взятых каж 
дым студентом по успева
емости. Следует ировести 
семинары с групповыми и 
курсовыми комсомольски
ми руководителями.

Членам комитета ком
сомола, особенно его се
кретарям, надо как мож
но меньше отсиживаться в 
комитете, а быть больше в 
учебных группах и об
щаться со  студентами в 
процессе их работы.

Поднимать уровень зна
ний студентов, развивать 
у них активность к позна
нию —  один из самых ак
туальных вопросов. В  ре 
шении этой важнейшей за 
дачи на помощь комсо
мольским организациям 
должны прийти партийны^ 
организации. Н о каким об-' 
разом ? Непосредственная 
помощь партийных бюро 
факультетов комсомоль
цам недостаточно конкрет
на. Если, к примеру, взять 
мехфак: там 900 с  лишним 
комсомольцев, естествен
но, партбюро непосред
ственно не может иметь 
связь со  -студенческой 
группой, не говоря уже о 
каждом студенте, для это
го у него нет возможно 
сти, но есть курсовые 
партгруппы, которые с о 
стоят из студентов и при
званы непосредственно 
влиять на комсомольцев и 
помогать им в учебных 
группах. К сожалению, 
партгруппы курсов немно
гочисленны и организа
ционно слабы, у них нет 

опыта работы.

Поэтому партийные 

группы курсов следует 

укрепить за  счет препода

вательского состава, о с о 

бенно теми коммунистами, 

которые работают на этих 

курсах.

У  курсовы х партийных 

организаций будет одна 

задача: вести воспитатель 

ную работу как в целом с 

курсом , так и с  каждым 

студентом. Ни один сту

дент не должен выпасть 

из ее поля зрения.

Г оворя о  партийных 

группах курсов, я  и схо

дил из опыта парторгани

зации мехфака.

С . Т Е Р Е Щ Е Н К О .

ПОСЛЕДН И Й  звонок прозвенел для пятикурсников 
зоофака. С приветственным словом обратился к ним 
декан факультета Ю. А. Медведев (вы видите его на 
снимке). Больших успехов в работе пожелали выпуск» 
никам профессора Б. Г. Имбс, К. А. Орлов, доцент М. С. 
Попова, секретарь деканата М. Д. Гусева. От имени пя
тикурсников отличник учебы В. Выродов горячо побла

годарил преподавателей за их труд по ооучению и вос
питанию студенчества. Староста 1 курса А. Огурцов 
принял от выпускников эстафету славных дел факуль
тета.

Фото В. УСТИНОВА.

О Н  П Р И Б Л И З И Л С Я  к 
нам стремительной поход
кой, представился: « Я  ста
роста четвертой группы 
Николай Синеоков». Мы 
сдавали нормы IT O , и он 
неторопливо, подробно 
объяснил . нам контроль
ный норматив бега на 
1000 метров. Подошло 
время старта. Отрывисто 
прозвучала команда: «Вни 
мание, марш!»., и все уст
ремились вперед. И з всей 
массы  бегущих вперед 
вырвался парень в крас
ной футболке. Это был 
наш  староста.

После школы Николай 
работал в родном овце
совхозе «Величаевский», 
откуда и был призван в 
армию. Настойчивость, 
стремление овладеть своей 
военной специальностью 
помогли ему быстро осво
иться в новых условиях. 
От его работы зависела 
жизнь товарищей. И  он ни 
р азу  не ош ибся. З а  трудо
любие, быстроту действий 
и исполнительность отлич-

#  РАССКАЖ У О  ТОВАРИЩ Е

ВСЕГДА РЯДОМ

В о  время сессий как нуж 
на нам была дружес к а я 
поддержка товарища! Пом 
ните дни э к з а м е н о в ?  
Мрачные лица, тревога в . 
душе. Н о появляется ста
роста, и стано в и т с я не 
так уж  страшно. Сдай пер
вый экзамен, за ним дру
гие.

Нынешним летом на ку р 
се был сформирован С С О  
«Вымпел», Николай был 
бригадиром каменщиков. 
его бригада всегда выпол- - 
ияла дневную норму. Од 
нажды к командиру строй
отряда обратился дирек
тор конзавода: «Нам  нуж 
ны комбайнеры». Одним 
из первых отклики у л с  я 
Николай. И здесь, р аб о 
тая помощником комбай
нера, он иеревыпо л н я л 
дневные нормы.

Хорош о, когда рядом  с 
тобой такой человек: ж и з
нерадостный, доброжела
тельный. надежный.

Б. Ч И К А Л И Н , 2 курс 
зоофака.
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Н А ЧАЛИСЬ занятия на подготовительном отделении.
Свыше 150 недавних рабочих, колхозников, воинов Совет
ской Армии сели за аудиторные столы, чтобы овладеть 
знаниями и завоевать себе право стать студентом.

НА СНИМКЕ: ректор института профессор В. И. Ли- 
сунов поздравляет слушателей подготовительного отде
ления с началом занятий.

Фото Ю. БЛОХИНА.

ника В В С  Н . Синеокова 
командование неоднократ
но поощ ряло: предостави
ло отпуск домой, награди
ло ценным подарком.

Качества, которые вос
питала в нем армия, по
могли в жизни. Поступив 
на подготовительное, отде
ление института, Коля не 
только упорно занимался, 
но и стал активно участво
вать в общественной жиз
ни, увлекся спортом —  
боксом и футболом, веко 
ре начал играть в сбор 
ной футбольной команде 
института.

Незаметно подошло вре
мя сдавать экзаме
ны. После них Николай 
был зачислен на первый 
курс зооф ака, назн а ч е н 
старостой группы.

Мне вспоминается наша 
работа на уборке виногра

да в винсовхозе «Праеко- 
вейский». Когда мы в пер
вые дни едва справлялись 
с  нормой, приходили устав
шие в общежитие, Нико
лай стремился развесе
лить нас, поднять дух. По 
его примеру многие стали 
заниматься спортом и де
лать зарядку. В скоре на
ше звено стало лидером 
на уборке. Однажды мы 
выполнили норму на 250 
процентов. Вот где помо
гал жизнерадостный х а 

рактер нашего старосты. 
А  когда началась учеба, 
Николаю пришлось помо
гать товарищам. Ему надо 
было много заниматься са 
мому, не хватало суток, а 
он все же находил время, 
чтобы помочь Р . Байра- 
мукову, В. Пилюгину, В. 
Саламову и всем, кому это 
было нужно.

В С О РЕВ Н О В А Н И ЯХ  по 
боксу на первенство край- 
совпрофа за сборную коман
ду Д СО  «Урожай» выступа
ли студенты нашего инсти
тута, заняли первое место и 
получили награду — пере
ходящий кубок п вымпел

крайсовпрофа. Большого ус
пеха добились на соревно
ваниях М. Бытдаев, В. Ива
нов. В. Пономаренко.

ВО ВСЕСО Ю ЗН Ы Х со
ревнованиях по легкоатле
тическому кроссу, проведен
ных в Ессентуках, принима
ли участие наши легкоатле
ты. Большого успеха добил
ся студент 1 курса агрофа- 
ка Сергей Гущин. На ди
станции 3000 м он занял 
второе призовое место. Это 
очень большой успех моло
дого спортсмена.

В Ф И Н А Л ЬН Ы Х  играх 
по волейболу среди муж
ских команд класса «Б» 
ДСО  «Урожай» РСФСР, 
проходивших в Новосибир
ске, команда нашего инсти
тута защищала честь край- 
совета общества. Наши ре
бята отлично выступили в 
этих соревнованиях и заня
ли первое место, выиграв 
у команд Новосибирска, Ом 

ска и Дагестанской АССР. 
Таким образом, в будущем 
году наши волейболисты 
станут участниками первен
ства класса «А».

А. Ш ИЯН ,
♦ председатель 

спортклуба.

Зам. редактора 
С. БОЙКО.


